

ECHA/NR/18/62

## Halten Sie Ihre Registrierung auf dem neuesten Stand

**Das Registrieren Ihrer chemischen Stoffe nach REACH ist keine einmalige Angelegenheit: Sie werden neue Dinge über Ihren Stoff erfahren, und Ihre eigene Situation kann sich verändern. Dies muss Ihre Registrierung widerspiegeln. Aus diesem Grunde ist es erforderlich, dass Sie Ihr Dossier regelmäßig überprüfen und aktualisieren, sobald neue Informationen vorliegen.**

**Helsinki, 6. November 2018** – Der siebte und letzte Schritt bei der erfolgreichen Registrierung Ihres chemischen Stoffes ist die Pflege Ihrer Registrierungsdaten. Ihre Registrierung muss den aktuellsten Kenntnisstand darüber widerspiegeln, wie ein Stoff an Produktionsstandorten und entlang der gesamten Lieferkette bis hin zum Endverbraucher sicher verwendet werden kann. Dies empfiehlt sich nicht nur, Sie sind auch gesetzlich dazu verpflichtet.

Die Informationen im Registrierungsdossier müssen beispielsweise aktualisiert werden, wenn Sie etwas Neues über die Zusammensetzung Ihres Stoffes oder seine Eigenschaften erfahren, darüber, wie der Stoff von Ihren Kunden verwendet wird, oder über die erforderlichen spezifischen Risikomanagementmaßnahmen. Außerdem sind der ECHA bedeutende Veränderungen bezüglich der Produktions- oder Importmengen und der Unternehmensangaben zu melden. Daneben können neue Informationen verfügbar werden, wenn neue Unternehmen sich an der gemeinsamen Einreichung beteiligen wollen. Dies muss ebenfalls aus dem gemeinsamen Dossier hervorgehen.

Über das proaktive Aktualisieren Ihrer Registrierungsdaten hinaus erhalten Sie unter Umständen im Anschluss an eine Dossier- oder Stoffbewertung eine Entscheidung der ECHA mit der Aufforderung, weitere Informationen vorzulegen. Die ECHA überprüft die Registrierungsdossiers um sicherzustellen, dass die darin enthaltenen Angaben den gesetzlichen Anforderungen genügen. Die Mitgliedstaaten wiederum überprüfen anhand der Registrierungen Stoffe, die unter Umständen bedenklich für die menschliche Gesundheit oder die Umwelt sind, und können gegebenenfalls weitere Regulierungsmaßnahmen vorschlagen.

Um Ihr Dossier effizient aktualisieren zu können, müssen Sie über einen Mechanismus verfügen, um die Arbeiten in Ihrem Unternehmen selbst sowie mit allen Registranten desselben Stoffes zu koordinieren. Auch wenn dem federführenden Registranten die Aktualisierung des gemeinsamen Teils des Registrierungsdossiers obliegt, sind alle Registranten desselben Stoffes gemeinsam dafür verantwortlich, die Daten in Ordnung zu halten und Anfragen nach weiteren Informationen zu beantworten. Hierzu empfiehlt es sich, mit den anderen beteiligten Registranten über eine Kooperationsplattform in Kontakt zu bleiben.

Praktische Empfehlungen bezüglich der Abstimmung bei der Pflege Ihrer Registrierungsdaten sind auf der Website der ECHA in 23 EU-Sprachen abrufbar. Darüber hinaus geben wir - ausgehend von den häufigsten bei der Bewertung von Registrierungs dossiers festgestellten Mängeln - zentrale Empfehlungen im Hinblick auf die erforderliche Datenqualität. Durch Beachten dieser Empfehlungen können Sie ebensolche Probleme im Rahmen Ihrer eigenen Registrierung vermeiden.

## **Weitere Informationen**

Webseiten REACH 2018

<https://echa.europa.eu/de/reach-2018>

Abstimmung bei Dossieraktualisierungen

<https://echa.europa.eu/de/how-to-get-organised-for-dossier-updates>

Empfehlungen für Registranten aus Bewertungen nach REACH

<https://echa.europa.eu/recommendations-to-registrants>